
Gemeinde Mainhausen, Montag, 18. August 2014

Zweite Filmnacht in der Evangelischen Kirche Seligenstadt

Mit Überfluss und Sparsamkeit beschäftigen sich zwei spannende Dokumentationen in der zweiten Filmnacht der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen: Am Freitag, 22.8., um 21 Uhr in der Evangelischen Kirche, Aschaffener Straße 105, werden zwei deutsche Produktionen aus den Jahren 2011 und 2013 von insgesamt 80 Minuten gezeigt, welche die Verschwendung von Lebensmitteln zu Thema haben. In Deutschland werden ungefähr die Hälfte aller produzierten Nahrungsmittel vernichtet und damit kostbare Ackerflächen, Wasser und Energie (in Verarbeitung und Transport) verschwendet - ganz zu schweigen von den finanziellen Kosten. Besonders der zweite Film gibt Anregungen, welche Schritte zum bewussteren Umgang mit Essen und Überfluss möglich sind. Wie in der ersten Filmnacht werden auch zu diesen Filmen kleine Snacks angeboten.

Die erste Filmnacht in der Evangelischen Kirche endete am Freitag (15.8.) mit einem sehr nachdenklichen Gespräch über das Verdrängen von Kriegsgräueln, über die gegenseitige Verstrickung im palästinensisch-israelischen Konflikt und über die Unfähigkeit, Menschen militärisch zu schützen. Der dokumentarische Zeichentrickfilm „Waltz with Bashir“ aus dem Jahr 2008 hatte zuvor die Gedächtnislücken von israelischen Soldaten und das Nichteingreifen beim Massaker von Sabra und Schatila im ersten Libanonkrieg thematisiert.

Die Filmvorführungen sind frei, Spenden an die Kirchengemeinde sind willkommen. Nähere Informationen bei Pfarrer Martin Franke, Telefon 9607626.